

## **Jahreshauptversammlung 2012 des Kreisverbandes der Kleintierzüchter Schw. Gmünd**

Der 1. Vorstand Walter Schock konnte zahlreich erschienene Mitglieder begrüßen, sein besonderer Gruß galt den Ehrenmitgliedern, dem Landsverbandsvorsitzenden des Kaninchenzüchterverbandes Württemberg Hohenzollern Ulrich Hartmann, dem Kreisehrevorsitzenden Hans Widmann sowie Herrn Maile von der Stadt Schw.Gmünd

Nach dem Totengedenken stellte die Schriftführerin Barbara Scholz die Anwesenheit der Vereine fest und verlaß das Protokoll von 2011.

Der KV-Vorstand Walter Schock hielt eine Rückschau auf die sehr gut besuchte Kreisschau in Wißgoldingen mit Züchterabend und bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit mit dem KTZV Wißgoldingen . Ein Mitgliederschwund war zu verzeichnen, der auch Auswirkungen auf die Finanzierung hat. Das Standgeld soll in Zukunft über die Vereine abrechnet werden. Ein Beschluss hierzu soll bei der Vorständesitzung erfolgen.

Der Zuchtwart für Geflügel Walter Schock wies bei seinem Bericht auf die Topqualität der Geflügelzüchter des Kreisverbandes Schw.Gmünd hin..

Der Zuchtwart für Kaninchen Hubert Müller berichtete über die Züchterschulung. Dort stellte er Neuzüchtungen vor , erklärte die Zulassungsverfahren und wies auf die Standardergänzungen hin. Erfreulicherweise waren auf der Kreisschau 100 Kaninchen mehr als im Vorjahr ausgestellt worden. Desweiteren waren die Züchter auf der Bundesschau sowie auf der Landesclubschau sehr erfolgreich.

Walter Schock verlas den Bericht des Taubenzuchtwartes Hans Stollenmaier, der verhindert war. Im Großen und Ganzen kann mit der Ausstellungsqualität zufrieden sein. Vor allem zeichnen sich die Züchter durch Fachwissen, Ausdauer, Engagement sowie ihre Erfahrung aus.

Der Kassier Stephan Spazierer gab einen detaillierten Kassenbericht ab, eine einwandfreie Kassenführung (Hauptkasse, HuK-Kasse, Jugendkasse) wurde durch die Kassenprüfer Raimund Menrad und Klaus Moritz bestätigt.

Die Handarbeits- und Kreativgruppenleiterin Viola Menrad berichtete über einen Stammtisch in Mögglingen und sonstige Aktivität der HuK. Bedauerlicherweise hat die HuK-Gruppe Leinzell aufgelöst, so dass der Kreisverband mit jetzt insgesamt 16 HuK-Gruppen vertreten ist.

Alexander Burwitz verlas den Bericht der durch eine Tagung verhinderten Kreisjugendleiter Silvia Kuhnle, er ließ das Jahr Revue passieren, berichtete unter anderem über die die Teilnahme an den LV Tagungen und die erfolgreiche Kreisjugendschau

Hans Widmann nahm die Entlastung vor, die einstimmig erfolgte.

Der Vertreter der Stadt Schwäbisch Gmünd Herr Maile übermittelte Grüße von Herrn Oberbürgermeister Arnold und Herrn Piazza, dem Ortsversteher von Herlikofen , nahm die Ehrungen vor und brachte die Versammlung mit einem Bildervortrag auf den neuesten Stand der Landesgartenschau

Gehrt wurden:

Jochen Knöll:	Deutscher Meister Lohkaninchen havannafarbig
Emely Langer:	Württ. Jugendmeister mit Zwerg Wyandotten weiß
Patrick Krieger:	Württ. Landesjugendmeister mit Zwergschecken schwarz/weiß
Marco Stütz:	Württ. Landesjugendmeister mit Kleinsilber havanna
Gundolf Schnelle:	Deutscher Meister mit Zwergwidder russenfarbig
Württ. Landesmeister mit Zwergwidder russenfarbig	
Jennifer Haizmann:	Württ. Landesjugendmeister mit Farbenzwerger weißgrannenfarbig

Dennis Schmid:	Württ. Landesjugendmeister mit Perlfeh
Wolfgang Schmid:	Württ. Meister mit Zwerg-Malaien gold-weizenfarbig
Pascal Röhrle:	Deutscher Jugendmeister mit Farbenzwerge lohfarbig schwarz
Marcus Kopp:	Deutscher Meister mit Nürnberger Lerchen
Wolfgang Wiedmann:	Deutscher Meister mit Süddeutsche Schildtaube und
Nürnberger Schwalben	Württ. Meister mit Nürnberger Schwalben
Württ. Champion mit Nürnberger Schwalben	
Robin Wiedmann:	Württ. Landesjugendmeister und Württ.. Champion mit Südd. Blassen
ZG Widmann	Internationaler Meister und Deutscher Meister mit Deutsche Riesen schwarz
Silvia Widmann:	Württ. Meister Orpington gelb
Hans Widmann	Württ. Meister Brahma rebhuhnfarbig gebändert
Alexander Stollenmaier	Württ. Jugendmeister mit Moderne Englische Zwergkämpfer rotgesattelt und Deutsche Modeneser blauegehämmert
Hans Stollenmaier:	Württ. Meister Moderne Englische Zwergkämpfer goldhasig
Barbara Kuhn:	Württ. Meister Zwerg-Welsumer orangefarbig
Albert Grimm:	Württ. Herdbuchmeister mi Lohkaninchen

Gewählt wurden für 2 Jahre:

1. Kreisvorsitzender Walter Schock  
3. Kreisvorsitzender Ulrich Hartmann  
Schriftführerin Barbara Scholz  
Kassier Stephan Spazierer  
Zuchtwart für Kaninchen Hubert Müller  
Zuchtwart für Geflügel Walter Schock  
Zuchtwart für Tauben Hans Stollenmaier  
Ausstellungsleiter Geflügel Gebhard Dangelmaier  
Ausstellungsleiter Kaninchen Josef Krieger  
Ausstellungsleiter Tauben Hans Stollenmaier  
Besitzer Tobias Friedrich  
Beisitzer Bianca Beier  
Kassenprüfer Raimund Menrad  
Kassenprüfer Klaus Moritz  
Schlichtungsausschuss  
Joachim Altmühl  
Gerhard Weng  
Walter Zimmerle  
Bestätigung der Jugendleiterin Silvia Kuhnle

In seinem Schlusswort gab Walter Schock noch weitere wichtige Ausstellungstermine bekannt, bedankte sich für die harmonisch verlaufende Versammlung und wünschte allen Züchtern weiterhin viele Erfolge und gut Zucht.



**Barbara Scholz, Schriftführerin  
Bericht und Bild**

[zurück](#)